

Ressort: Vermischtes

Australien: Hitze und Wind fachen Buschbrände weiter an

Sydney, 23.10.2013, 10:35 Uhr

GDN - Die Buschbrände in Australien werden durch Hitze und kräftigem Wind weiter angefacht. In dem australischen Bundesstaat New South Wales, in dem über 60 Buschfeuer lodern, brachen am Mittwoch weitere Brände aus, wie örtliche Medien berichten.

Insgesamt sind 3.000 Feuerwehrleute im Einsatz: Sie schlagen unter anderem Schneisen, um so ein Übergreifen der Flammen auf weitere Gebiete zu verhindern. Bislang fielen rund 200 Häuser den Flammen zum Opfer. In den australischen Sommermonaten von Dezember bis Februar kommt es immer wieder regelmäßig zu Buschbränden. In diesem Jahr begannen die Flammen aber ungewöhnlich früh zu wüten, nachdem bereits im Oktober sehr hohe Temperaturen vorherrschten und zuletzt wenig Regen gefallen war.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23853/australien-hitze-und-wind-fachen-buschbraende-weiter-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619